

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.21 2024.9.12 文責 上谷基博

文化展示発表会を開催しました！

2学期も2週目の後半を迎えていましたが、まだ暑い日が続いています。今週に入って欠席や遅刻の生徒が増えています。夏の疲れもあるかもしれません。「しっかり食べて、しっかり寝て、しっかり運動する。」今一度心がけてほしいです。

9月10日(火)恒例の文化展示発表会を行いました。今回は多目的室、図書館、2F会議室、書き室と会場を分散し、巡回しながら時間いっぱい鑑賞してもらうように工夫されました。

華道・作法部、美術部、ホームメイキング部、英語部の4部活の作品展示をはじめ、かしの木学級、国語科、1年社会科、2.3年英語科、1.2年美術科、2.3年家庭科、音楽科、そして我々教職員の作品も展示されました。毎年、少しずつ規模が拡大されていて、いろんな取組が一同に介する素晴らしい空間ができあがっていました。また、作品のクオリティもすごく高かったです。

午後からは保護者の方も鑑賞にみえてました。最終的に53名の方が来校されたようです。暑い昇降口に机を並べて長時間に渡り保護者受付をしてくださった2名のPTA本部役員様、本当にありがとうございました。交代で観て頂けたようです。「素晴らしいです。今までこのような機会があることをちゃんと分かっていませんでした。きっとそのような保護者は多いと思います。もっといろんな方々に見てほしいです。」と貴重なご意見をいただきました。

確かに一人でも多くの方に見て欲しいです。本校教育の成果を存分に発揮している場ですから!来年度に向けて、保護者のみなさん、お忙しいとは思いますが、来年度の文化展示発表会にはお誘い合わせのうえ、ぜひともご来校ください。本校生徒の日常における頑張りを肌で感じてやってください。よろしくお願ひいたします。



文化鑑賞会に向けてのワークショップが行われました！

11月5日(火)、関西フィルハーモニー管弦楽団をお迎えして文化鑑賞会を開催します。それに向けてのワークショップが9月6日(金)の午後に体育館で行われました。楽団から5名の方が来校され、演奏や楽器紹介、“アンコールの仕方”等、鑑賞会当日、よりコンサートを楽しむためのお得情報を教えてくださいました。この日はとても暑い体育館でしたが、楽団の方から「聴く姿勢がすごく良い！」とお褒めのことばをいただきました。さすが、香芝北中生!! 校長としてめっちゃ嬉しいです。

予断ですが、この日は朝からノーチャイムデーでした。朝の職員朝礼で先生方に「生徒が自分で考えて動くように、指示の出し過ぎに注意してください！」と伝えておきました。さて、キミは時計を見ながら、今何をすべきかと判断できましたか。

生徒会役員の頑張りをみんなで形にして行こう！

本校は今年開校25周年です。10年単位の記念式典のようなものは行いませんが、「せっかくなので何かしたい！」ってことで生徒会役員のみなさんがイベントの企画を考えてくれています。9月6日(金)の夕方、初代校長先生が来校してくださいり、生徒会役員のみなさんとお話しする機会を持ってくださいました。

ものすごくパワフルな方で、開校当時の“あんなことやこんなこと”を聞かせてくださいました。今後企画がどんな風に進んで行くか乞うご期待!!

毎月10日は廃油の回収日。9月10日(火)の朝、生徒会役員のみなさんが校門に立ってくれました。1学期に『廃油リサイクル』についての講演会を行いましたね。地域住民の方と数名の生徒がペットボトルに入れて持って来てくれました。まだまだ全校展開には至ってませんが、徐々に拡大するようにキミの協力を待っています!

